



Finale Abschlussfeier der stAArt-UP!de Challenge 2019

21.11.2019 | Wer wird Sieger der stAArt-UP!de Challenge 2019? Die Gründungsinitiative der Hochschule Aalen zeichnet unter dem Motto „Hau' die Ideen raus“ wieder innovative Einfälle für neue Geschäftsmodelle aus. Diese werden bei der Abschlussfeier des Wettbewerbs am **Dienstag, 03. Dezember**, im AAccelerator Aalen **ab 18 Uhr** präsentiert. Dazu laden wir Sie herzlich ein! Noch bis Sonntag, 24. November, können Studierende, Mitarbeitende sowie Professorinnen und Professoren der Hochschule Aalen für ihre Favoriten abstimmen. Dazu wurden von einer Jury die 40 besten Einreichungen ausgewählt. In der Poster-Ausstellung im Foyer der Hochschule Aalen können sich alle über die Ideen der Teams informieren. Die drei Vorschläge mit den meisten Stimmen in den Kategorien • Gründer-Oscar • Lokalmatador • Renditekönig • Freigeist qualifizieren sich für die Abschlussveranstaltung der stAArt-UP!de Challenge 2019. Dort erhalten die zwölf Finalisten im Rahmen eines zweiminütigen Pitches die Gelegenheit, die Jury von ihrem Geschäftskonzept zu überzeugen. Dabei kann es sich sowohl um kommerzielle Unternehmen mit Gewinnerzielungsabsicht als auch um gemeinnützige Unternehmen mit der Befriedigung eines öffentlichen Bedürfnisses handeln. Die Preise werden unter anderem von Hochschulrektor Prof. Dr. Gerhard Schneider verliehen. Die Anmeldung für die finale Abschlussfeier erfolgt unter **www.hs-aalen.de/challenge**.

Interessierte können Sie sich auch schon vorab einen Überblick über die 40 besten Ideen der stAArt-UP!de Challenge 2019 verschaffen. Die Poster werden noch bis 24.11.2019 im Foyer der Hochschule Aalen ausgestellt.